

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha realizado una Jornada Taller en Islantilla, en el Hotel Ilunion, subvencionada por Fundación ONCE.

Han participado 48 personas, entre afectados/as, cuidadores, voluntarios y profesionales relacionados con la EM.

El Encuentro se ha hecho coincidir con uno de FEDEMA, para optimizar recursos, aprovechando las mismas actividades y salones.

Este Programa se viene realizando desde hace tiempo, con gran acogida por parte de todos, ya que supone un magnífico momento de intercambio de experiencias, de ampliación de amistades, salir de la rutina que es bastante complicada para muchos de los participantes y en definitiva, mejorar las condiciones de vida, tanto de personas afectadas como de sus cuidadores familiares.

Agradecemos a Fundación ONCE la subvención que nos concede y que hace posible la organización de esta importante actividad.



